
令和5年9月定例会　一般質問
順
番

質問者 項目 発言要旨

①部活動の地域移行に係る合同チーム結成について

②部活動および体育授業の熱中症対策について

③不登校児童および生徒について

（２）防災について ①自主防災の在り方について

（３）消防行政について ①厳しい環境下での消火活動について

①認知症施策の取り組みの現状について

②今後の認知症施策の拡充について

①がん検診受診率について

②若年がん患者の支援について

①所有者不明土地の対応について

②マイナンバーカードについて

③生成ＡＩの活用について

（２）教育行政について ①生成ＡＩの活用について

（１）福祉行政について ①子どもの居場所づくり事業（子ども食堂）について

（２）総務行政について ①「チョイソコ号」について

（３）福祉行政について ①非課税世帯等重点支援給付事業について

①道の駅、市民避難場所の増設について

②市民移動施策について

（１）教育行政について

真鍋　範子2

内田　等3

（１）総務行政について

1 田中　康隆

（２）がん対策について

（１）認知症施策について

川向　武4

（１）総務行政について大平　一徳5



順
番

質問者 項目 発言要旨

①長期休業期間の見直しについて

②スタディーアフタースクールについて

③第３子以降給食無償化について

（２）市民行政について ①戸籍に「読み仮名」を必須とすることについて

①過去３年間の緊急出動（救急、火災、災害）件数の推移につ
いて

②消防隊員の出動態勢や装備、備品の充足率について

③消防隊員の次年度以降の募集計画について

④消防団の現況と団員の募集方法、活動報告の方法について

①市内企業の求人状況について

②製造業、建設業の求人不足、社員の高齢化および求人方法
や雇用に対する助成施策について

①チームラボデジタルアート展およびマルシェの経過報告につ
いて

②市制７０周年式典などの行事開催時の旧善通寺偕行社や広
場の活用について

①ゼンキューブの管理運営について

②市の公用車管理について

（２）高齢者行政について ①市民後見制度について

（１）総務行政について ①補助金に関する予算編成の考え方について

①市営住宅に関するトラブル等について

②耐用年数が過ぎている住宅について

9 中村　晋章

（２）住宅行政について

（３）市制７０周年施策について

7 長崎　彰夫

兼岡　誠8

（１）総務行政について

（１）消防行政について

（２）市内企業の雇用について

（１）教育行政について

竹森　千津6



順
番

質問者 項目 発言要旨

①ファミリーシップ制度の導入について

②ＬＧＢＴ理解増進法を受けての取り組みについて

①本市の義務教育修了者のひきこもり状況について

②ひきこもりの人やその家族への支援について

（１）福祉・高齢者・交通行政について
①「チョイソコぜんつうじ」の実験運行の状況と評価および空海
号との関係について

（２）土木行政について ①市道の改修・新設について

①荒廃農地対策について

②管理できないため池の現状と対策、保全について

（２）生活保護について ①エアコンの設置状況と非設置者への救済措置について

（３）税の徴収について
①固定資産税の徴収率の現状と対策。土地相続に係る関係
法令の改正に対する取り組みについて

①養護老人ホームの現状と対策について

②自転車ヘルメット補助金について

③補聴器普及のための補助金について

（５）ごみ行政について
①資源ごみ・プラスチックごみの収集状況の現状と処分方法及
び販売価格について

一般質問は９月１４日（木）及び１５日（金）の予定です。
１４日に全員の一般質問が終われば、１５日は休会となります。

長谷川　義仁11

（１)農業問題について

（４）老年者施策について

内田　信吾12

10 安井　一博

（１）人権行政について

（２）ひきこもり支援について


